

# Einrad Fahren – Ein Nachmittag mit Profis

Für Kinder, die Einrad Fahren schon können

## Einrad Fahren

für Kinder, die es schon können  
oder noch lernen wollen



45

**Freitag 23. August 2013,**

**14:00-17:00 Uhr**

(Ersatztermin: 30. August, selbe Zeit)

am Skaterplatz/Fun Court Haag

für Kinder zwischen 8-14 Jahren

(Eltern können zuschauen, dabei bleiben,  
helfen und auch mal ausprobieren)

### Programm:

*Egal ob vorwärts-/rückwärts, fahren mit einem Bein, fahren ganz ohne Pedale, fahren im Stehen, fahren ohne Sattel, hüpfen, Hindernisse überwinden, Kurbeltricks, Spiele mit dem Einrad oder einfach nur in der Pause am 1Rad sitzen – das was zählt, ist der Spaß und der ist sicherlich gegeben!*

*Komm doch zu uns und lass dir zeigen, was noch so alles auf diesem Ding mit nur einem Reifen möglich ist!!!*

*Wenn du selbst ein 1Rad hast, nimm es bitte mit.*

*Natürlich werden wir aber auch einige zum ausborgen & ausprobieren dabei haben. Helm und Schützer (Knie-, Ellbogenschoner, Handschuhe) nicht vergessen!!!*

*kleiner Tipp: zur Schonung des Allerwertesten ist eine Radhose nicht von Nachteil.*

Die Kinder werden betreut von Katharina Kutzenberger und Freunden aus Steyr.

Kontakt: GR Martin Stöckler, 0681 10219706

[martin.stoeckler@brg-steyr.eduhi.at](mailto:martin.stoeckler@brg-steyr.eduhi.at)



*Nur bei Schönwetter!  
Witterungsbedingte  
Verschiebung möglich!*

